
平成２７年第４回（１２月）宮若市議会定例会一般質問通告書 

質問者 質問事項 質問要旨 備考 

1．安永 友則 1．下水道事業について。 (1)進捗状況と問題点について。 

(2)今後の計画及び事業費について。 

 

2．市長報告でのじん芥処

理施設について。 

(1)平成 35 年以降の方針について、RDF の継続、外部

委託、ごみ処理施設の新設の 3 案の中で、既存の

RDF 処理施設の継続との結論に至った経緯につい

て示されたい。 

(2)ごみ処理の外部委託や処理施設の新設も検討する

とはどのようなことか。 

 

2．川口 誠 1．後期基本計画の進捗状

況について。 

(1)後期基本計画の中で、特に重大なプロジェクトを

滞りなく進めていく上で行政側に課題等はない

か。 

 

2．就農支援について。 (1)本市の就農支援の状況等について伺う。  

3．中尾ハギ子 1．ピロリ菌除菌に対する

支援について。 

(1)子ども達に対しての検査体制はつくれないか。  

4．染矢 正次 1．鳥獣対策について。 (1)本市の過去 5年の被害状況について。 

(2)今後の対策について。 

 

5．藤嶋 厚 1．マダニ対策について。 (1)マダニ対策は、現在どのような対策がなされてい

るのか。 

 

2．廃校跡地施設対策につ

いて。 

(1)旧南小学校の管理体制の窓口一本化について 

(2)小学校の廃校は地域の集い、文化の後退につなが

るが、事後対策はどう検討しているのか。 

(3)廃校後の施設、土地活用について、関係地域住民、

団体の要望を聞いているのか。 

 

3．小学校統廃合による通

学対策について。 

(1)通学対策について、どのような計画となっている

のか。 

 

4．マイナンバー制度につ

いて。 

(1)カード普及状況の計画はどう予測されるのか。  

6．萩本 広房 1．本市の更なる安全、安

心の確保と利便の充実

について伺う。 

(1)常備消防（若宮出張所）の人員配置等課題につい 

 て。 

(2)市内交通網整備について（将来像）。 

(3)市政への市民からの意見集約の方法について。 

 

 

 

 

 

 



質問者 質問事項 質問要旨 備考 

7．弓削田 敬 1．過去の一般質問に対し

ての進捗について伺

う。 

(1)先般提出し、採択された排水ポンプ設置の請願は

どうなったのか。 

(2)一級を含む河川整備について伺う。 

(3)その他一般質問について、その後を伺う。（防災に

関わる部分） 

 

8．茅野 勝 1．条例と規則について尋

ねる。 

(1)市として条例、規則をどう考えているのか。  

2．地域担当制、人事評価

制度について。 

(1)両制度はどこまで進んでいるのか。 

(2)地域担当制と自治会とまちづくりの関係につい

て。 

(3)人事評価制度が導入されているのか。この制度が

職員の昇任等にどのように活かされるのか。 

 

9．谷口 重隆 1．職員の休職状況につい

て問う。 

(1)先に私が一般質問してから、その後の状況を尋ね

る。 

 

2．西鞍の丘総合運動公園

について問う。 

(1)利用状況及び利用に際して、近隣住民からの要

望・苦情はどのようなものがあるか。また、それに

どう対処されているのか尋ねる。 

 

3．公共施設の在り方につ

いて問う。 

(1)今後、公共施設新設・増改築の計画があれば、漏

らさず上げて頂く。また、これに対する費用（建設

費・今後の維持管理費）について試算額を尋ねる。 

 

 


